Santiago Creel a su partido: "como quieran quiero"

Contienda interna.

"Como quieran, quiero": Creel al PAN

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, sostuvo que, con firmas, encuestas o voto electrónico, él quiere, puede y debe encabezar a la oposición en la contienda por la Presidencia en 2024. "¿Quieren con firmas?, con firmas; ¿quieren sin firmas?, pero le entro", apuntó en un electrónico?, con voto electrónico; ¿quieren con encuestas?, con encuestas o sin ellas. Como quieran, quiero yo. Quiero, puedo y debo encabezar a la oposición", puntualizó. Esto luego de que el dirigente panista, Marko Cortés, propuso como requisito para los aspirantes recolectar un millón de firmas de

apoyo ciudadano. "Yo quiero como quieran los partidos de oposición, y como quieran en conjunto con la sociedad. Si quieren que baile samba, sé bailar samba; si quieren que baile banda, se bailar banda y hasta rock. El rap me costaría un poco de trabajo, sin firmas; ¿quieren con voto video en redes sociales desde Chihuahua.



Santiago Creel Presidente de la Cámara de Diputados